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今朝の朝礼では、野村證券株式会社金沢支店の西本様から新NISAについて

講演をいただきました。このような場を設けたことについて、私の気持ちを

少しお話しします。

日本は約3０年間の長期にわたって、デフレ時代が続いていました。

物価が下がることはありましたが、上がることがない時代でしたので、

とりあえず現金を持っておけば安心でした。しかし、インフレ時代の昨今では

実質的な現金価値が目減りしてしまうだけに、現金以外の資産を保有することを、

社員の皆さんには検討いただきたいと思います。

株式投資をすることも、一つの選択肢だと思いますが、株式投資は難しく、

しっかりとお金を増やすには努力と経験が必要です。

一朝一夕でできるものではなく私も50年近く投資を続けて来て、

最近、やっと理解出来てきたところです。

様々な投資商品がありますが、皆さんにおすすめしたいのは非課税枠の

新NISAだと思います。年金制度の将来に不安を感じ、自身の資産形成に

取り組むのはとても良いことだと思います。新NISAでは非課税保有期間が無期限で、

より長期投資のメリットを最大限に享受できる可能性があります。

長い目で見れば、必ず皆さんに利益をもたらすのではないかと思います。

【知的好奇心】を持って本日の講演を聞き、さまざまな角度から考えることにより、

社会や経済を身近に感じ、それにより得た知識が皆さんの人生を豊かにしてくれると

思います。
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DMS 劉さん 赴任挨拶
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6月になり、今年度に入って早くも 2カ月が過ぎました。4月に迎え入れた新入社員たちが

各現場で頑張っている姿、指導している先輩達の姿を見かける度に、嬉しく、頼もしく感じています。

さて、昨年度に比べて今年度は生産量も、やや減少となり、ある程度落ち着いた生産が見込まれる中、

「生産量に見合った体制の構築」「新工場に向けての活動推進」「品質問題への対応と管理体制の強化」の３つの大きな課題が

掲げられています。その中でも特に品質問題への対応は急務となります。昨年度末に発覚したＷＡブレーキレバーのベアリングの

品質問題において、コマツ様やその先のユーザー様など、多くの方々にご迷惑をおかけしていることを深くお詫び申し上げます。

また、原因の調査や対策の検討、不具合品の交換作業、市場交換用部品の準備、弊社の品質管理体制の現状確認と

課題抽出など、様々な方のお力添えをいただいていることに心より感謝申し上げます。

今回の問題を受けて現状を調べていく中で、今まで気付いていなかった様々な課題が見えてきました。

過去の不具合への対策などにより、社内の「品質管理体制」や現場の「ものづくりの品質」は向上し、不具合件数も

確実に減少してきました。しかし、建機のユーザー様や実際に運転しているオペレーターの姿を想い、業務を行なってきたか？と

問われると、残念ながらそうでは無かったと感じています。

例えば、工程変更申請の提出は徹底されていますが、その帳票類により製造･検査工程の把握が適切に出来ていたかと言えば、

帳票の提出が主になっていた面があり、本来の「お客様に安心して使用いただく」という視点が不足していたと気付かされました。

現在、「品質管理体制の見直し」「新機種K36/37量産立上り品質不具合ゼロ活動」などを推進していますが、

その活動の中でも、「お客様の安全・安心を考える」ことを社内に展開していきたいと思います。

大京の社是にも、「お客様の価値をともに追求し、最も満足のいくものを創造・提供することで

社会に貢献していきます」と書かれています。コマツ様やその先のユーザー様などのお客様のことを想い、

皆さまに満足いただけるものを提供できるよう、大京グループ一丸となり、取組んでいきましょう。

業務部 谷保 裕樹

李さん 近況報告

私は5月に中国DMSからDKJ業務部の所属になりました、劉 景営です。これからよろしくお願いします。

時間は早いもので、あっという間に来日から1カ月が経ちました。

5月に入って中国はだんだん暑くなり、半袖で夏を迎えますが、小松市はまだまだ涼しく中国との気温差を感じ、

日本の春を体験することが出来ました。中国済寧は春と秋が短く、夏と冬が長いですが、

日本は四季がはっきりしていることがよくわかります。

これから3年間、日本の四季の天気、景色、文化を楽しく体験したいと思います。

中国の諺「一方の水と土は一方の人を養う（やしなう）」

私は小松市の人、DKJ社員の方々の親切さ、情熱さをよく感じました。

仕事について、いろいろ丁寧に教えてくれますし、生活にも温かい手を差し伸べて

助けてくれます。本当に感動しました。やはり日本は礼儀正しい社会だと思います。

仕事量に関してDMSは、2023年からマイナス操業度状態が続いています。中国経済は全体で低迷している一方で、

たくさんの会社が投資のし過ぎで、建屋や設備が遊んでる状態なり、 この先どうなるのか非常に不安です。

日本のニュースより、DKJの生産状況を見て日本には仕事がたくさんあると思いました。

日本経済成長はバラツキが少なく、安定的に発展していると強く感じています。 現在の日本、現在のDKJの

素晴らしい社会と業務環境で業務知識、技能、文化を学び、体験しながら自分のレベルアップをしたいと思います。

少しでも大京グループに貢献ができるように頑張りたいと思います。

光陰矢の如し。いつの間にか、日本に来てもう2カ月経ちました。

春の日本に訪れて、「桜」をはじめ、美しい春色を存分に味わうことができました。 4/6のDAIKYO花見会に参加し楽しかったです。

最後の景品抽選会で、狙っていたコーヒーメーカーが当たりました。ラッキーでした！本当に嬉しかったです。

以前短期出張で、日本へ3回来たことがあったので、生活の面は思ったより早く慣れました。

異文化体験について、両国間のいろいろ違うところが面白いと思います。

気になったことを幾つかを述べたいのですが、一番気になったのは「冷たい食べ物、飲み物が好きな

日本人の習慣」です。 自販機でも、スーパーでも、飲み物が冷たいものばかりです。

暑い日に冷たいジュースやコーヒーを飲めば、爽快だと思いますが、 お湯でお茶を入れるのが

中国茶の飲み方なので、時々保温ボトルに温かいお茶を入れて会社へ行きます。

この2カ月間、DMS駐在経験者の皆さん、周りの方々にいろいろサポート頂き、誠にありがとうございます。

いわゆる「一期一会」の気持ちを持って、出会った人を大切に誠意をもって付き合っていきたいと思います。

日本生活が終わる 2年後に振り返った時、仕事においても、生活においても、

「惜しくない、有意義な2年間を過ごした」と言えるように、 日々精進していきたいと思います。
竹の子掘り

DKT交流



検査課 能村さん 赴任の挨拶

品質・安全の事前防止活動の一環として、毎月全体朝礼時に重要不具合発見者を表彰しています。
4月、5月の受賞者をご紹介します。

・釣田 雅人さん （検査課） ・ギラン ぺブリヤントさん （組立課）

・田中 千春さん （品質保証課） ・坂田 ひろ美さん （現品管理課）

・中山 采音さん （塗装課） ・チャン ザァン トンさん （塗装課）

4月.5月度 品質・安全事前防止活動報告

受賞者からのコメント

組立課 ギラン ぺブリヤントさん

このような賞を頂きありがとうございます。

組付前に Oリング確認中、傷があり上司に報告した所、

「発見してくれてありがとう。Oリングの傷が油漏れの

原因になる」と言われました。

これからも品質を守り確認作業をしっかりし、不具合を

出さない様に作業します。

組立時にOリングの打痕を発見！

検査課 釣田 雅人さん

この度は良くみつけたで賞を頂き、大変嬉しく思います。

今回の件は、以前に班長より指導頂いた箇所であり、

確認を継続した結果であると思います。

今後も指導のもと、仕事に励んで参ります。

ありがとうございました。

CABの集中コネクタ逆組みを発見！

現品管理課 坂田 ひろ美さん

よく見つけたで賞ありがとうございます。

普段から『現品管理は確認が仕事』と言われていたので

部品の違和感に気づき不具合流出を防ぐ事ができました。

今後も確認作業を怠らずプロ意識を持ち作業を行います。

異品納入(ノブの内部材質が異なる)を発見！

品質保証課 田中 千春さん

よく見つけたで賞を頂き、ありがとうございます。

今回、帳票作成時に注意深く図面を確認した結果、

設計不良を発見し量先時での納期変更や手待ちなどの

OVCを抑制する事ができました。

今後も確認作業を行いながら帳票作成に努めていきます。

切り欠け指示が不一致であり組付け出来ない事を発見！

塗装課 チャン ザァン トンさん

よく見つけたで賞ありがとうございます。

今後もおかしな所があればすぐに上司に報告します。

これからも品質向上を目指し、しっかりと作業を

行っていきます。

CAB DOORの未溶接を発見！

塗装課 中山 采音さん

よく見つけたで賞ありがとうございます。

ピッキングの際に物の違いに気付き、報告することが

できました。今後、作業に慣れが生じてくると

思いますが、雑にならず、見る力をさらに養って

より正確に作業できるよう努めていきます。

チューブのエルボ取付の向きが90度違うのを発見！

3月1日より品質保証部検査課でお世話になっている検査課の能村です。

コマツ粟津工場では部品検査課に所属しており、組立ラインの不具合対応や

受入検査、協力企業の監査を担当しておりました。

その中で大京の皆様には日々の出荷車両の対応にご協力頂き本当に

ありがとうございました。

これからは大京の強みである一気通貫した製造工程を勉強させて頂き、

皆さんと一緒に大京の品質レベルを向上していきたいと思っております。

まだまだ分からない事ばかりで、皆様にはご迷惑をお掛けする事もあるかと

思いますが、ご指導のほど宜しくお願い致します。



6月3日(土)、ふれあい健康広場にて「板金課BBQ」が開催されました！！

今回は社長・常務も参加！！5月から板金課へ配属となった新入社員5名と、DMS企業内転勤3名も参加し、

前回より15名増の総勢約80名で行われました。

昨年同様”ビンゴ大会”と、今回は新しく”新入社員センタ班の配属発表”がこの機会で行われ、

飲み会ならではの、和らいだ楽しい雰囲気から課内に笑顔が増えたと実感しています！

日中は気温が高いですが、まだ朝晩は冷え込み、体調を崩しやすい時期です。無理せず気を付けましょう！

板金課ＢＢＱ

〒923-8581
住所:石川県小松市串町工業団地１－１
TEL:(0761)44-8883
E-mail daikyo@bigtoday.co.jp
Web https://www.bigtoday.co.jp

ビンゴ大会一等賞！

新入社員センタ班配属発表！
DMS企業内転勤

李さん、劉さん、常さん
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